

## Lufthansa-Streik ausgesetzt

Samstag, den 20. Februar 2010 um 19:44 Uhr

---



Der Streik der Piloten der Lufthansa wurde vorerst bis 8. März ausgesetzt. Dennoch müssen Passagiere der Lufthansa mit Flugplanänderungen und Verspätungen rechnen. Dies betrifft auch Passagiere aus Linz, die in Düsseldorf, Frankfurt oder München auf Anschlussflüge der Lufthansa umsteigen,

Für weitere Informationen und Flugplanauskünfte empfehlen wir [www.lufthansa.com](http://www.lufthansa.com) sowie die Websites der Flughäfen

[Düsseldorf](#)

,  
[Frankfurt](#)

und

[München](#)

.